

Kegeln: Gerolsheim II will weiter nach oben

GEROLSHHEIM. Durch den Erfolg bei Fortuna Rodalben II hat sich der TuS Gerolsheim II in der Kegel-Regionalliga etwas Luft verschafft. Nach dem Auswärtssieg freute sich Alain Karsai: „Jetzt haben wir ein ausgeglichenes Punktekonto, und es kann weiter aufwärts gehen.“ Um diesen Wunsch zu erfüllen, muss Gerolsheim auch morgen ab 13 Uhr bei der heimstarken KG Heltersberg gewinnen. Das wird keine einfache Aufgabe. Heltersberg landete in der Vorsaison auf Rang drei und zählte im Vorfeld zu den Titelaspiranten. Allerdings ist der KG bislang erst ein Sieg gelungen. (edk)